
EMENTA:  REQUER INFORMAÇÕES SOBRE CALÇAMENTO
AO LADO DE ESCOLA, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Há algum tempo  a  ausência  de  urbanização  de  calçada  ao  lado da

Escola Prof. Waldemar Roberto no Jardim Prof. Antônio Palocci, no Complexo Ribeirão Verde,

tem comprometido  a segurança de alunos e  pais  que se dirigem até  aquele estabelecimento  de

ensino.

Este Edil, já havia indagado com o Requerimento 9.165, de 2021, a

respeito, tendo sido respondido de que providencias seriam tomadas, porém até o momento, consta,

segundo moradores daquela região que isto não ocorreu.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares

que estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Quais  providências  foram  tomadas,  no  sentido  de  que  as

calçadas públicas e privadas no entorno e proximidades  da Escola Prof. Waldemar Roberto,  no

Jardim Prof. Antônio Palocci,  sejam urbanizadas e não constituam ou dificultem acessibilidade,

mobilidade e uso por pedestres, na forma prevista em lei?

2. Caso  não  tenham,  ainda,  sido  tomadas  as  providências  a

respeito, informar se e quando elas ocorrerão?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo

8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja oficiado ao

Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 18 de agosto de 2022.
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MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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